

LUTTER CONTRE L'ISOLEMENT
DES PERSONNES ÂGÉES

REJOIGNEZ L'ÉQUIPE DE COLOMIERS

Depuis 1946, les Petits Frères des Pauvres luttent contre l'isolement et la solitude des personnes âgées, prioritairement les plus démunies. Reconnue d'utilité publique, l'association des Petits Frères des Pauvres est non confessionnelle et apolitique.



Contact :

07 56 30 89 73

colomiers@petitsfreresdespauvres.fr

**PETITS FRÈRES
DES PAUVRES**

Non à l'isolement de nos aînés



COLOMIERS



Petits Frères des Pauvres : Non à l'isolement de nos aînés

L'équipe de bénévoles des Petits Frères des Pauvres de Colomiers se mobilise pour améliorer le quotidien des personnes âgées isolées. Le cœur de notre action est de créer du lien social autour de la personne accompagnée.

Créée en 2018, l'équipe compte une cinquantaine de personnes (bénévoles et personnes accompagnées).

En 2021, une convention a été signée entre la ville de Colomiers et les Petits Frères des Pauvres. Engagée sur l'accompagnement des aînés les plus fragiles, l'équipe oeuvre en lien étroit avec le centre communal d'action sociale et de la santé et le guichet Atout seniors.

LES PERSONNES ISOLÉES ET EN SITUATION DE PRÉCARITE AU CENTRE DE NOS ACTIONS

Les bénévoles de l'équipe ont à cœur d'accompagner les personnes âgées avec la volonté de personnaliser les actions selon leurs souhaits :

- Visites **hebdomadaires** à domicile et en établissement collectif;
- Organisation de **temps conviviaux tout au long de l'année** : fêtes de printemps et d'automne, repas de Noël et distribution de cadeaux ou encore anniversaire;
- Mise en place de **sorties individualisées**;
- **Séjours** de vacances.

Si vous souhaitez rejoindre l'équipe des Petits Frères des Pauvres de Colomiers et prendre part à une vie associative, contactez-nous !

Contact :
07 56 30 89 73
colomiers@petitsfreresdespauvres.fr



www.petitsfreresdespauvres.fr